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Постоянный посетитель нашего сайта Е.Шаньковский спрашивает:

  

«Прочёл информацию о совете общественный объединений при губернаторе нашей
области. Ознакомился с его списком и не нашёл никого от общества охраны памятников.
Почему? Рассматривает ли вообще этот совет вопросы сохранения культурного
наследия?»

  

Отвечаем:

  

Вопрос этот надо адресовать тем людям их аппарата губернатора, которые отвечают за
формирования этого Совета.

  

Очевидно, с их точки зрения сохранение культурно-исторического наследия донского
края не относится к «спектру общественно значимых вопросов развития области» и к
«потребностям и интересам жителей региона». Соответственно и общество охраны
памятников не относится к общественным организациям, в «поддержании
эффективного и конструктивного диалога» с которыми заинтересованы «органы
государственной власти».

  

Что касается вопросов, которые рассматривал Совет, то, насколько нам известно,
вопросы сохранения культурного наследия на нём ни разу не рассматривались.
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